Brabant wallon Des bacs potagers dans les écoles

Du 19 mars au 3 avril, cinq écoles fondamentales vont accueillir des bacs potagers, à l'initiative du Conseil provincial des jeunes du Brabant wallon (CPJ). Les écoles se trouvent à Limal, Lillos, Genappe, Ophain et Huppaye. L'objectif est d'éduquer les enfants au respect de l'environnement en les amenant à travailler la terre et à contribuer à la création d'aliments ou de plantes. Ils pourront ainsi observer les changements au fil des saisons, découvrir les besoins des plantes, le rôle de la chaleur, de l'eau, de la lumière, etc. Ga. L.